
Familia 
Niederleyner Díaz

“Lo esencial es que El Prado siga siendo
una familia de familias”



1.- La primera pregunta es obligada…¿de dónde viene Niederleytner? 

Jajaja. Los Niederleytner llevamos en El Prado desde finales de los 60, así que estamos acostumbrados… El tatarabuelo de mi padre era alemán,
o del Imperio austrohúngaro por aquel entonces, a principios del XIX, cuando decidió venirse a vivir a España.  

2.- Sois padres de 5 hijos varones, ni más ni menos, ¿cómo se maneja tanta testosterona en casa?

Fútbol, fútbol, fútbol. El deporte es esencial en casa. Los equipos del cole ayudan mucho. Y también el judo, que es una gran actividad
extraescolar y en la que queman mucha energía.

3.- ¿Qué os aporta El Prado como familia?

Confianza plena. El conocimiento de nuestros hijos por parte de los tutores nos aporta un punto de vista complementario que nos ayuda a
acertar con las decisiones a la hora de educarles. 

4.- ¿Qué consideráis diferencial del colegio?

Son tantas cosas… Hay un gran nivel académico, se ha hecho un gran avance con el inglés, hay mucho deporte… Pero hay dos grandes puntos
diferenciales: el ambiente de familia que nos hace sentirnos tan queridos (y por ello recibimos mucha formación) y la gran apuesta por la vida
cristiana dentro del colegio. 



5.- ¿Sois antiguos alumnos de Fomento? ¿cómo veis que hayan evolucionado los Colegios estos años?

Sí, de El Prado y de Montealto. Los colegios mantienen la esencia, que no se debe perder nunca. Nuestros padres se conocieron en el colegio y
fueron siempre grandes amigos. Y nosotros seguimos esa misma línea: nuestros mejores amigos son padres del colegio. Ahora bien: la Escuela
de Familias es muy profesional, las actividades de formación de padres y alumnos son excelentes, la atención personalizada se ha reforzado
con un gabinete psicopedagógico, la enseñanza del inglés cuenta con herramientas novedosas, hay cursos de oratoria… Pero insistimos: lo
esencial es que el colegio siga siendo una “familia de familias”.
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Profesión

Periodista. 
Ahora Responsable de Salidas Profesionales

 en la Universidad Villanueva.
 

Maestra desde hace 25 años en Montealto.

¿Por qué El Prado para vuestros hijos? 

Siempre fue mi sueño poder llevarles a mi colegio. Nunca tuve dudas y lo tuve muy claro.
 



Madrid, Barça o Atleti…

Valencia… ¡siguiente pregunta!

GONZALO PILAR

Atleti.

Sara de Ur, de José Jiménez Lozano.

Un libro...

Cinco horas con Mario, de Miguel Delibes. 
Y La Virgen de Fátima, el que más me ha ayudado.

Como recordáis el primer día de Colegio de vuestro hijo mayor…

Una mezcla de emoción, orgullo, ilusión… Y un futuro por delante que
me reportaría grandes alegrías, como así está siendo.

El día de la Jornada de Puertas Abiertas salió del coche con sus botas
de fútbol corriendo como loco. Me llenó de paz. El primer día de

colegio no pude acudir: también lo era en Montealto…
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Un plan en familia que recomendarías 

Una escapada al campo con picnic en mantel 
de cuadros…

Una tarde de juegos de mesa como Aventureros al Tren.

La mejor actividad de la APA es… 

 El Club de Montaña. 
Y como nos volcamos en la Fiesta Fin de Curso.

 El Cinefórum, sin duda. Me encanta.

Una peli...

 Enrique V, con ese discurso de la batalla de San Crispín.  Vacaciones en Roma. ¡Siempre películas románticas!


